

## Argamasilla vuelve a volcarse en el concurso de tapas

Diecinueve establecimientos participaron en el concurso *El lugar de la tapa* que tuvo su principal novedad en el concurso de *selfies* con la tapa o tapas que se quisiera. La imagen tenía que ser subida a las redes sociales, y las dos mejores se repartieron 200 euros en premios. Todas las personas que completaron la lista de bares optaron a los 500 euros del primer premio; los que lo hayan hecho en 13 de ellos participarán en el sorteo de 150 euros; si alcanzan los doce establecimientos podrán llevarse 100 euros en metálico y 100 euros a gastar en establecimientos de la localidad y los que hayan aprobado las tapas de 10 establecimientos participarán en el sorteo de diferentes productos.

## 41 agricultores finalizan un curso de manipulación de fitosanitarios

Cuarenta y un agricultores han acabado en Argamasilla de Alba un curso de nivel cualificado en manipulación de fitosanitarios. Impartido por la Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos, el curso ha sido de sesenta horas lectivas, obteniendo los alumnos el carnet de nivel cualificado necesario para los usuarios profesionales de los tratamientos fitosanitarios terrestres. El alcalde, Pedro Ángel Jiménez, agradeció a Upa que haya impartido este curso por tan solo 35 euros de coste para cada agricultor. Por su parte, la UPA expresó su preocupación sobre cómo quedará la PAC.

# Comienzan los actos del IV Centenario de la segunda parte del Quijote

Al cierre de esta edición, la Real Academia Española celebraba un pleno extraordinario en homenaje a Miguel de Cervantes

### EL PERIÓDICO

El alcalde de Argamasilla de Alba, Pedro Ángel Jiménez, y el teniente de alcalde, José Díaz-Pintado, han presentado los actos del IV Centenario de la Publicación de la segunda parte del Quijote que se desarrollarán a lo largo y ancho de este año. Ambos ediles calificaron la programación como "abierta, variada y participativa", destacando las numerosas actividades que se dedicarán a los niños y la gran implicación de las asociaciones locales. El programa tiene carácter abierto y podría enriquecerse.

Al cierre de esta edición se celebraba ya uno de los actos estelares, el pleno extraordinario de la Real Academia Española de la Lengua en homenaje a Miguel de Cervantes. Por segunda vez en su historia, la Real Academia sale de su sede en Madrid para celebrar un pleno. La primera vez lo hizo en Cádiz, en el año 1812, con motivo de la promulgación de la famosa Constitución liberal.

Parte importante del programa estará copada por las Jornadas Cervantinas que se celebrarán en un mes de abril repleto de actividades. Así, el 11 de abril se presentará el CD de medio siglo de folk *¡Va por vosotros!* y este mismo día tendrá lugar el maratón de cuentos *Érase que se era*



Pedro Ángel Jiménez y José Díaz-Pintado en rueda de prensa.

en la Biblioteca Municipal Víctor de la Serna. Otro acto importante será la exposición de fondos pictóricos de los Académicos de la Argamasilla que permanecerá abierta desde el 12 de abril al 2 de mayo. El cuentacuentos *Maricuela*, la lectura colectiva del *Quijote* y el acto de entrega del III Premio de Investigación Cervantista José María Casasayas serán los siguientes actos. No faltará el cine con la proyección de la película *El hombre de la Mancha*, de Arthur Hiller, y un emotivo homenaje a Miguel de Cervantes con la lectura de sonetos y epitafios de los Académicos de la Argamasilla en la Plaza de Alonso Quijano.

El 24 de abril tendrá lugar un encuentro con Rosa Navarro en la Casa de Medrano, una actividad dirigida a los alumnos de cuarto de primaria que participen en el concurso *Conocien-*

*do a los Clásicos*. Este mismo día se entregarán los premios del XVIII Concurso Escolar Monicongo que organiza el grupo literario Aldaba. Las jornadas concluirán con la conferencia de la profesora Milagros Rodríguez y la gala de presentación de los libros *Pais de los Poetas*, actos que tendrán lugar el 28 de abril, y el encuentro con el ilustrador Mikel Valverde que se celebrará dos días más tarde. Este acto incluirá la entrega de premios del I Concurso de tiras cómicas *Don Quijote y el Lugar de la Mancha*.

Tras las Jornadas Cervantinas, continuarán los actos del IV Centenario. El 31 de mayo se celebrará el XI Mercadillo Cervantino; el 3 de junio llegará la Teatralización del *Quijote* en francés y el 6 de junio, uno de los actos más esperados, el XVI *Quijote* en la calle. Este mismo fin de se-

mana se celebrarán las Jornadas Nacionales de Folklore. Del 21 al 23 de agosto el principal reclamo será un Mercado Temático del IV Centenario del Quijote y en septiembre ganará protagonismo el deporte con una ruta senderista a la Cueva de Montesinos, lugar emblemático en el que se realizará también una lectura colectiva del *Quijote*. Con una ruta de *mountain bike*, un encuentro de bandas juveniles y la presentación de los dos nuevos números de la Colección Casasayas que tendrá lugar en diciembre concluirán los actos del IV Centenario. Los responsables políticos de Argamasilla esperan contar con la presencia en alguno de ellos de la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, a la que han echado de menos en actos de gran nivel relacionados con el *Quijote* o Cervantes.

## SE VENDEN CASAS en Tomelloso

### Casa de planta baja

en calle Santa Rita esquina con calle Raimundo Cepeda. 120 m<sup>2</sup> de planta.  
Precio: 90.000 euros

### Adosado

en calle Estación 105-B (frente a la antigua Estación de Ferrocarril).  
Precio: 80.000 euros

Interesados llamar a los teléfonos 696 82 07 19 o 926 50 42 87